

Pág.: 6 Cm2: 275,0 Fecha: 30-06-2024 3.600 Tiraje: 10.800 Medio: El Longino Lectoría: El Longino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Ministro de Economía del Perú anuncia que el Puerto de Chancay será el más grande de Latinoamérica

Ministro de Economía del Perú anuncia que el Puerto de Chancay será el más grande de Latinoamérica

En el marco de una visita oficial a Shanghái, el ministro de Economía y Finanzas del Perú, José Arista, anunció hoy que el Puerto de Chancay se convertirá en el puerto más grande Boluarte, Arista detalló que este puerto de aguas profundas está atrayendo la atención de países vecinos como Brasil,



Colombia y Chile, quienes exploran ajustar sus cadenas logísticas para aprovechar su infraestructura de vanguardia.

mercado global".

económico sostenido del Perú, alcanzando un 4.4% anual mercado chino. durante las últimas dos décadas, superando a economías Para más información sobre este importante proyecto de infraesvecinas como Colombia, Brasil, Chile y México.

En cuanto a las relaciones comerciales con China, Arista tactar con el Ministerio de Economía y Finanzas del Perú.

Durante una visita oficial a Shanghái, el ministro de Economía y Finanzas del Perú, José Arista, reveló planes ambiciosos para el desarrollo del Puerto de Chancay, destacándolo como un proyecto clave para el comercio regional y global.

"El Puerto de Chancay está transformando toda la legisla- subrayó la importancia de las inversiones chinas en sectores clade toda Latinoamérica. Acompañado por la presidenta Dina ción para facilitar operaciones internacionales, permitien- ve como minería, finanzas, energía y transporte. "Hemos establedo a barcos de diversas banderas abastecer eficientemente cido acuerdos robustos para asegurar la estabilidad empresarial y a este puerto", afirmó Arista. "Esto beneficiará a nuestros el respeto a la propiedad de las inversiones", aseguró el ministro. socios en Brasil, quienes podrán exportar productos como "En Perú garantizamos un entorno propicio para la inversión, con carnes, granos y maíz de manera más rápida y efectiva al reglas claras que protegen los intereses de los inversionistas". Próximamente, las autoridades peruanas viajarán a Pekín para Además, el ministro confirmó que se está planificando una reunirse con el presidente Xi Jinping y el primer ministro Li Qiang, zona económica especial en los alrededores del puerto donde se llevará a cabo la firma de acuerdos destinados a fortapara atraer inversiones estratégicas y facilitar la ejecución lecer el diálogo político, las inversiones, la transferencia de tecde proyectos empresariales. Arista destacó el crecimiento nología, el turismo y la expansión de productos peruanos en el

tructura y las perspectivas económicas del Perú, se puede con-

